

Sport ermöglicht Sport

650 km radeln für Kinder in Cuba

In anderen Ländern leben Kinder in Armut, haben Drogenprobleme oder werden kriminell, um an ein wenig Essen zu kommen. Dagegen wollen wir (Jesse, 13 Jahre alt, und Eugène, 44 Jahre alt) jetzt etwas unternehmen, indem wir Geld für ein Sportprojekt in Cuba sammeln. Um nicht nur einfach Geld zu sammeln, haben wir uns überlegt, mit dem Fahrrad in die Niederlande zu fahren. Das sind ca. 650 km. Wir starten in Falkensee und der Zielort in den Niederlanden heißt Heesch.



Kinder, die hiermit erreicht werden

Das Projekt:

Bei dem Projekt, das wir unterstützen, helfen dafür ausgebildete Trainer den 6 – 17-jährigen Kindern und Jugendlichen, von ihrem Problem wegzukommen. Sie treffen sich alle regelmäßig und praktizieren dann eine Sportart. Einige dieser Mannschaften spielen inzwischen sogar in der Amateurliga. Alle paar Monate kommen auch die Eltern und die Trainer erklären ihnen, wie sie zu Hause bei Schwierigkeiten mit den Kindern und Jugendlichen umgehen können. Diese Art von Hilfe ist so erfolgreich, dass sie jetzt auch an weiteren Standorten angewandt wird. Sie wird von einer Hilfsorganisation namens EBM International (Europäische Baptistische Mission) ermöglicht. Mehr Informationen zu der Organisation finden Sie unter www.ebm-masa.org

Wenn Sie helfen möchten, überweisen Sie Ihre Spende bitte an:

EBM MASA – Sonderspenden
Spar- und Kreditbank EFG, Bad Homburg
IBAN: DE 40 5009 2100 0000 1339 14
BIC: GENODE51BH2

Verwendungszweck: Projekt Radtour 26500

*Bei Fragen wenden Sie sich bitte
an Eugène und Jesse van der Putten
E-Mail: Cycling4cuba@gmail.com
Telefon: +49 3322 214016*

Bitte senden Sie uns eine E-Mail, wenn Sie Geld überwiesen haben. Wir informieren Sie dann weiter über unsere Tour und das Projekt. EBM stellt auch gern eine Spendenbescheinigung für Sie aus.